

17 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO JUAN SALVADOR CAMACHO VELASCO.**

**PARTIDO MORENA**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: "SEGURIDAD PÚBLICA Y ESTADO DE DERECHO EN CHIAPAS".**

Buenas tardes ciudadanía chiapaneca, compañeras y compañeros de los medios de comunicación aquí presentes, también a través de las plataformas digitales, con su venia diputado presidente, mesa directiva y honorable asamblea. Vengo en esta ocasión, a hablar de un tema fundamental y es del cambio de actitud que está tomando el gobierno del Estado para afrontar el grave problema de inseguridad, que nos aqueja, por fin, tenemos a una autoridad que está haciendo su trabajo, y por fin tenemos gobernador, así que eso es de reconocerse y por supuesto de acompañar al Gobernador del Estado en esta difícil, pero comprometida labor, para devolverle la paz a los chiapanecos y a las chiapanecas. La seguridad pública es la base del bienestar y el desarrollo de nuestra sociedad. Los sucesos que afectan la tranquilidad de nuestro Estado, son un recordatorio de los desafíos que enfrentamos, pero también una oportunidad para reafirmar nuestro compromiso con la legalidad, el orden y la protección de nuestro pueblo. Las acciones que generan inseguridad y temor en la población nos afectan a todas y a todos, sin embargo, gracias a la oportuna intervención de las autoridades y al despliegue de la fuerza de reacción inmediata Pakal (FRIP), la seguridad en Chiapas hoy, es una prioridad, ciudadanía chiapaneca. Estos esfuerzos no son accidentales, el Gobernador Eduardo Ramírez, presentó un proyecto de trabajo en materia de seguridad, cuyo principal objetivo, es consolidar una policía profesional, equipada y comprometida con el respeto a los derechos humanos. Como ha mencionado el gobernador, Pakal significa ser protector, y eso es precisamente la misión de este grupo de elite, cuidar y servir a las y los chiapanecos, enfrentando con valentía y con convicción los retos que implica detener la delincuencia en nuestro Estado. El gobernador, ha hecho un llamado al pueblo de Chiapas, para ser solidarios con los integrantes de nuestros cuerpos de seguridad, porque son ellos quienes velan por la paz del pueblo. Nuestras fuerzas del orden han sido preparadas y equipadas específicamente para garantizar nuestra tranquilidad, y su éxito depende del apoyo y la confianza que les brindemos la ciudadanía chiapaneca. Expresamos nuestro compromiso con apoyar de forma irrestricta estas acciones, cuyo objetivo es devolver la paz a todos los rincones de nuestro Chiapas. Este compromiso se sustenta en un enfoque claro y firme, que asume como propios los ejes

planteados por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en materia de seguridad; atender las causas de la violencia, trabajar con inteligencia, carácter y capacidad, fortaleciendo la cooperación y la coordinación con las autoridades federales, y aplicando sobre todo una política de cero impunidad al delito. Como lo afirmó con contundencia el gobernador: En Chiapas, no daremos un paso atrás hasta alcanzar la anhelada paz social. Estos principios son fundamentales, porque reconocen que la seguridad no solo se logra con acciones reactivas, sino con estrategias integrales, que atiendan los efectos como las raíces de los problemas de la violencia en nuestro Estado. Para lograrlo, necesitamos un esfuerzo colectivo que combine la labor de las autoridades con la participación activa de la ciudadanía. Como Congreso del Estado de Chiapas, nuestra responsabilidad es colaborar y promover una cultura de la legalidad garantizando a través de la generación de un marco normativo del cumplimiento de la Ley. El estado de derecho es nuestro mayor aliado en esta lucha, porque garantiza que la justicia se aplique con imparcialidad y que nadie esté por encima de la ley. Hoy, más que nunca, debemos cerrar filas, los retos son grandes, y estoy convencido de que juntos, con unidad, confianza y determinación, construiremos un Chiapas donde la seguridad no sea un privilegio, sino un derecho garantizado para todas y para todos. Reconozco el compromiso y la determinación del Gobernador del Estado Eduardo Ramírez Aguilar, y reafirmo nuestro compromiso de seguir trabajando en todo momento de la mano con las autoridades, el camino no será fácil, pero tengo la seguridad de que Chiapas se dirige hacia una nueva era de estabilidad, bienestar y paz. Es cuanto diputado presidente. Muchas gracias.